

2023年、今年もよろしくお祈りします！



二〇二三年となりました。毎年、一月が終盤となり寒さがピークを迎えはじめると、ようやく佐久穂の長い冬も折り返し地点だと感じます。今週もまた寒いようです。皆さまもどうぞ自愛ください。

さて、大日向小学校、大日向中学校、それぞれの一月の活動の様を今月もお届けいたします。

◎今年もよろしくお祈りします。



大日向 学校新聞

第二三三号

発行元

学校法人茂来学園
大日向小中学校



↓中学校の生徒が書きました。

↑「だいず」の学習の一環で、さまざまな味噌の見た目、香り、味を真剣に比べる。

大日向中学校 徒然日記

新学期、新たな始まり

一月十日、新たに始まった三学期。例年より少ない雪だったが、固めて投げるなどして遊ぶなど、学期の最初などは、クラスで遊んだりしていた。新年最初の授業は書道の書き初めでみんなひとそれぞれ個性のある文字を書いていた。

育休が終わって

三学期になり、新しく育休で四月から休んでいた伊藤真利奈先生が帰ってきた。授業では、衣食住の衣についての授業で日本の着物などのことや自分のパーソナルカラー（自分似合う色）など、意見を出し合いながら場によっての衣装や重視する衣類の特徴などを出していった。

